



Happy通信

2019年9月号



日中はまだ暑い日が続いますが、朝夕の風に秋の涼しさを感じるようになりました。
長い夏休みから新学期へ向けて生活リズムや気持ちを切替えていきましょう！
それでは、今月も教室のトピックスを沢山お届けします。ご覧ください！

8月のトレーニングの振り返り

- 8月1日～ 家事 料理
- 8月5日～ 聞く・話す 将来の夢
- 8月11日～ 対人関係 友だち作り
- 8月19日～ 聞く・話す 疑問文
- 8月26日～ 対人関係 衝動のコントロール

8月6日 SST「職業カルタ」

お仕事に関するカルタを作って遊びました。消防士、ケーキ屋さん、恐竜博士など、自分のなりたいものを中心にたくさんの職業を考えました。読み札には「しようぼうし かじのげんばで だいかつやく」といった、その仕事に関する文を考えて書き、取り札には絵を描きました。作ったもので遊ぶ時に自分の作ったものを友だちに取ってもらえると「僕が作ったやつだ！」と嬉しそうにしている様子が見られました。

8月15日 SST「どんな友だちがほしいかな」

友だちの理想の条件を考えました。「〇〇が好き」「運動が得意」「〇〇の話ができる」など、自分とマッチしそうな好みや趣味、特技をプリントに書き出しました。中には「ロボットの友だち」や「猫の友だち」などの楽しい友だちを考えている人もいました。

8月20日 SST「質問カードゲーム」

疑問文や質問文を考えてカードを作るトレーニングです。「電車は好きですか？」「犬は好きですか？」など、はい／いいえで答えられるものや「得意なことは何ですか？」やクイズにして答えを求めるものなど、様々な文を考えられました。最後はグループに分かれて、作ったカードで遊びました。共通した答えならポイントが入るというルールで行いました。グループで協力して遊ぶことができました。

8月26日AM SST「イライラ妖怪をやっつけよう」

人をイライラさせる妖怪を考えて、イラストや説明文を書きました。また、その解消法につながるような力を持っている「ハピハピ妖怪」を考えました。自分なりにイライラすることと、それをどうすれば解消できるかを妖怪にして絵や言葉で表すことで楽しく表現できました。

8月のイベントの様子

8/3 カラオケに行こう

恒例のカラオケイベントです。自分の歌いたい歌を数曲考えて歌うことができました。最近はやりの歌を選曲する人も多く、みんなで楽しく合唱できました。歌う順番や人が歌っているときのマナーも守って過ごせました。



8/7,9 お台場へ行こう

フジテレビの「ワンガン夏祭り」に行って遊びました。サザエさんやクイズ100人の壁、スカッとジャパンなどの番組のアトラクションがありました。グループで話し合いながらどのアトラクションに行くか決め、列に並ぶ、走らないなど、公共の場のルールを守って過ごせました。



8/16 国立科学博物館

上野にある国立科学博物館へお出かけしました。恐竜の骨や動物のはく製、飛行機の展示などを見て「すごい！」「かっこいい！」など感動を表す言葉がたくさん出ていました。



8/22 日本科学未来館

宇宙や科学、医療などにまつわる展示がたくさんありました。大きな地球のオブジェをみて「大きいね！キラキラしてるね」とよく観察して感想を言っていました。ロボットのショーや化石に関する講話など、館内イベントにも参加しました。

8/24 タピオカ作り＆バースデー

タピオカ入りのパフェを作って食べるイベントでした。はじめに、グループでどんなパフェにするか話し合って、その後買い物へ出かけました。買い物の時には、1000円を超えないように電卓で計算しながら買いました。調理では、サクランボやクッキー、ポッキー、ホイップクリームなど買ってきていたものでパフェをデコレーションしました。キレイな盛り付けで、とても美味しいように出来上がりしました。食べた後は、8月の誕生日の人をお祝いしました。

8/26 理科実験をしよう

理科実験イベントとして、スライム作りと10円玉をピカピカにする実験をしました。スライム作りではホウ砂を使うので直接触らないこと、どちらの実験でも手や道具をなめないことなど、約束を守って活動できました。水や洗濯糊の分量は自分で量れました。